
 

 

 

通学路の整備について                         Ｒ1.11.11 

 

酒々井町消防署前から 296 につながる山道。酒々井中学の自転車通学路が大変狭く歩道も無

い為自転車通学している子供達が大変危険に思います。坂もきつく滑りやすい為、先日も自転車で

学生が転倒しているのを見ました。 あと数ｍで車にぶつかるところでした。 

アウトレット周辺の道路拡張も大事かもしれませんが、まず住民の安全、子供達の安全が最優先

ではないでしょうか。昔に比べアウトレットも出来、交通量がかなり増えています。 

地元の方は通学路だと分かっているので注意しながら運転すると思いますが知らない方は山道で

かなりのスピードでとばしていく方がいます。事故があってからでは遅いので早急な対応が必要かと

思います。両サイ ドは住宅も少なく山ですし住宅地に比べたら拡張しやすいのではないでしょ う

か？道路を拡張し歩道をすぐ作れないのであれば道を車と歩行者（通学）をポールで区切り車を片

側通行にするとかスピードが出ないように道路に工夫する、塗装カラーをするなど何か方法はあるは

ずです。 

 

 

回  答 

 

 

このたびは、町の道路事業に対しご提案をいただきありがとうございます。 

ご要望のありました、消防署前から２９６号線につながる町道０２－００６号線につきましては、お手

紙にも記されておりますとおり、坂もきつく滑りやすいことから、路肩の落ち葉清掃や、防犯街灯にか

かる枝の剪定を、また水田に沿った区間では、警戒標識やすべり止め舗装の整備を実施し安全確

保に努めているところでございます。 

なお、歩行者の安全対策として大変有効な歩道の整備等につきましては、町道０２－００６号線の

整備計画はあるものの、整備時期をお示しできる状況にはなっておりません。 

今後も現場状況を確認し、学校とも連携しつつ通行車両への注意喚起を含め交通安全に努めて

まいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

《担当：まちづくり課》 


